



INTEGRANTES:

María Guadalupe Salazar Velázquez

CATEDRADO:

Lic. Mireya del Carmen García Alfonzo

TEMA:

Seminario de tesis

CARRERA:

Licenciatura en trabajo social

Comitán de Domínguez, Chiapas a 10 de abril del 2021

Procedimientos para la realización de la tesis.

Para hacer una tesis se lleva un procedimiento muy específico que ayuda a obtener los mejores resultados, ya que también es un requisito que se tiene que llevar, la tesis es un trabajo escrito de investigación de acuerdo a un tema en específico, este se exige para obtener una licenciatura o el grado de un doctorado.

Para llevar este procedimiento el estudiante tiene que elegir un tema de su agrado para que pueda tener mejor facilidad de desarrollar su investigación. Para muchos estudiantes la elección de sus temas es lo más difícil ya que no saben si después de llevarlo a cabo este les pueda interesar o se le haga aburrido conforme vayan conociendo de él, o que no tengan mayor información para llevar su desarrollo. Para elegir el tema tiene que ser algo que no sea muy extenso o que sea algo desconocido para la sociedad y sobre todo que sea un tema que les llame la atención para que así puedan sentirse atraídos por investigar y saber más de ello.

Hacer la tesis es importante ya que ayuda a expresar los conocimientos que se tiene y permite aprender a desarrollar este tipo de trabajo o ya sea otros similares en su futuro. La tesis está compuesta por varias partes que ayudan para su desarrollo estas deben de ser de manera relacionada con el fin de obtener una buena conclusión acerca del tema en realización.

En este paso del diseño de la investigación es la parte de la metodología en la que se define el tipo de investigación, su alcance y método, así como las técnicas e instrumentos utilizados en la recolección de la información del fenómeno de estudio, así como las unidades de análisis. (uds, 2021). Este proceso se va dando cuando la tesis ya lleva un avance de su desarrollo, como bien se sabe después del diseño de la investigación se lleva el método de investigación donde se propone la obtención de conocimiento científico, busca representar la realidad de manera adecuada, fiable, veraz u objetiva para el buen resultado.

Para poder especificar el proceso de la investigación se llevan a cabo métodos científicos donde se basa de reglas y procedimientos, entre estos métodos se encuentra el método inductivo y deductivo, en el inductivo se basa el razonamiento por el cual se logra el conocimiento que, de lo particular a lo general, en el deductivo se obtiene e conocimiento de lo general al particular todo lo contrario del anterior y así es como poco a poco se va desarrollando cada uno de los procesos que se lleva.

Otros de los métodos importantes son el cualitativo el cuantitativos estos métodos se toman en cuenta dependiendo el tema que se lleva ya que se refieren al caso de las ciencias naturales o ya sea numéricos, la forma de aplicar este método es a través de encuestas, la encuesta es

una técnica de adquisición de información de interés sociológico, mediante un cuestionario previamente elaborado, a través del cual se puede conocer la opinión o valoración del sujeto seleccionado en una muestra sobre un asunto dado. (Chagoya, 2018). Ya que tiene como función recabar los datos que se necesitan para llevar a cabo la investigación y de acuerdo a los resultados se llega a la conclusión del porque suceden los problemas o la causa del porque pasan las cosas, o que es lo que lo provoca, o ya sea también buscar cual seria las soluciones que se necesita para resolver dicha situación.

Todo eso se va obteniendo como se va dando los resultados de las encuestas, para ello también se utiliza la metodología que hace referencia a la diversidad de métodos y técnicas que se aplican en una investigación científica. Incluye la elección de la teoría que englobará y explicará la investigación que se esté realizando, por medio de la metodología, el investigador logra enlazar los métodos de investigación de una ciencia y la postura filosófica. La metodología de la investigación es parte del proceso concreto de investigación y se fundamenta en la elección de las teorías y leyes que guiarán la investigación; es decir que orienta en la resolución del problema: qué se desea saber, cómo hacerlo, con qué fines, motivos o necesidades. (uds, 2021).

Y así es como se va dando el proceso de la investigación para recabar los datos necesarios que lleven a obtener buenos resultados. En este procedimiento también se incluye el aparato crítico que soporta la investigación y criterios de edición. se integra por un listado de fuentes consultadas y las notas que indican con precisión dónde se obtuvo la información citada, que completan el texto con argumentos, aclaraciones y notas que remiten al lector a otra página del mismo trabajo para relacionar y comprender mejor un detalle particular ambos. (uds, 2021). En estos últimos procedimientos es donde se va agregando todas las fuentes que se utilizaron para llegar a obtener la información de la investigación sobre el tema que se eligió para la tesis.

Para todo trabajo de investigación que se quiera iniciar requiere de la utilización de una buena metodología de investigación ya que es la base principal al estudio de métodos y técnicas de la investigación, el método se entiende como pasos que ayudan a llegar a una meta, este es un orden que se va dando para los diferentes procedimientos los cuales se espera que de buenos resultados. La técnica es muy importante en el proceso de investigación ya que aporta instrumentos para la recolección de información que se necesita para la realización del trabajo, llevando acabo cada uno de los procedimientos como corresponde y así se podrá obtener resultados positivos que nos ayuden a culminar correctamente dicho trabajo de investigación

por eso es importante tomar en cuenta cada procedimiento que esté relacionado con la investigación, para poder llegar a la meta deseada y obtener buenos resultados del trabajo.

BIBLIOGRAFIA:

Chagoza, E. R. (1 de julio de 2018). Obtenido de <https://www.gestiopolis.com/metodos-y-tecnicas-de-investigacion/#autores>
uds. (abril de 2021). Obtenido de
<file:///C:/Users/lupit/Documents/8vo%20CUATRI%20modulo%201/SEMINARIO%20DE%20TESIS.pdf>